



Samedi 24 mai 2025

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Hommage à Sebastião Salgado, compagnon de route de la solidarité

C'est avec une immense tristesse que nous apprenons le décès de Sebastião Salgado. Le Secours populaire rend hommage à cette figure marquante de la solidarité dont le parcours incarne pleinement les valeurs fondatrices du Spf.

Sebastião Salgado s'est distingué par son engagement constant en faveur de la dignité humaine et de la justice sociale. Son parcours, marqué par l'exil et l'entraide, résonne avec l'histoire du Secours populaire, né de la Résistance et forgé par la volonté de lutter contre toutes les formes d'injustice et d'exclusion. Comme le Spf, il plaçait l'humain au centre de son action, fidèle à la devise : « Tout ce qui est humain est nôtre ».

Des valeurs partagées : solidarité, confiance, engagement.

L'action de Sebastião Salgado s'est inscrite dans la droite ligne des valeurs du Secours populaire : la solidarité active, la confiance dans la capacité de chacun à agir, l'engagement pour un monde plus juste et la réciprocité entre ceux qui aident et ceux qui sont aidés. Par son implication concrète, il a contribué à faire vivre ces principes, permettant au Secours populaire de poursuivre sa mission auprès des plus démunis, en France comme dans le monde.

En cette année anniversaire, le Secours populaire célèbre huit décennies d'actions solidaires, portées par des milliers d'animateurs collecteurs bénévoles et de donateurs comme Sebastião Salgado. Leur générosité et leur humanité sont le socle sur lequel s'appuie le Secours populaire pour inventer les solidarités de demain, fidèle à son histoire et résolument tournée vers l'avenir.

Notre association exprime sa profonde gratitude à Sebastião Salgado et à tous ceux qui, par leur engagement, perpétuent l'esprit de solidarité qui fait la force du Secours populaire depuis 80 ans.

